

Regierungsrat

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
www.so.ch

Bundesamt für Justiz
Direktionsbereich Strafrecht
Bundesrain 20
3003 Bern

312.12.013

5. November 2012

**Vernehmlassung zur Änderung des Bundesgesetzes über das Bundesgericht -
Erweiterung der Kognition bei Beschwerden in Strafsachen**

Sehr geehrte Frau Bundesrätin
Sehr geehrte Damen und Herren

Wir nehmen Bezug auf Ihr Schreiben vom 5. September 2012 in oben genannter Angelegenheit, danken Ihnen für die Gelegenheit zur Stellungnahme und äussern uns dazu gerne wie folgt:

Die Vorlage hat keine direkten Auswirkungen auf den Kanton Solothurn. Sie befasst sich einzig mit den Rechtsmitteln gegen Entscheide der Strafkammer des Bundesstrafgerichts (Entscheide, die aufgrund von Anklagen der Staatsanwaltschaft des Bundes ergehen). Die Änderung scheint uns sachgerecht zu sein und wir begrüssen sie. Gründe, welche für ein Festhalten an der eingeschränkten Kognition des Bundesgerichts sprechen würden, sind für uns nicht ersichtlich.

Mit freundlichen Grüssen

IM NAMEN DES REGIERUNGSRATES

sig.
Peter Gomm
Landammann

sig.
Andreas Eng
Staatsschreiber